
議会報告会報告書 

                                 平成２８年５月６日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ｃ班 

                              代表 中島 好人 

 

平成２８年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２８年 ４月２５日（ 月 ） １９：００～２０：１５ 

 

２ 開催場所  

         厚陽公民館    

  

３ 参加人数（市民） 

           ２    人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中島好人 ）（ 岡山 明 ）（ 岩本信子 ）（ 伊藤 實 ） 

（ 中村博行 ）（ 三浦英統 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会副議長挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会    （ 中島好人 ） 〔司会〕（ 伊藤 實 ） 

② 民生福祉常任委員会    （ 岩本信子 ） 〔記録・受付〕（ 三浦英統 ） 

③ 産業建設常任委員会    （ 中村博行 ）   

④ 一般会計予算決算常任委員会（ 岡山 明 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① 病院会計の収入は医業収益と一般会計の繰入れである。今回単年度純損失が１

億４，４３９万３，０００円出ているが、損失分はどこで借入れするのか。 

［回 答］ 

この損失は現金の伴わない減価償却費であるので借用はない。また一般会計か

らの繰入れ等は国の基準に基づいた繰入れである。 

 

② ＪＲ厚狭駅北側にホテルの建設がされ、駐車場が無くなる。南側、北側に行く

にも近道は切符を購入しないといけないが、南北を自由に通行できる自由通路

の建設はできないものか。 

［回 答］ 

自由通路は徳山駅や新山口駅が開通している。議会としても自由通路の建設は

必要と考えており、引き続き要望していく。 

 


